



## Leyes en materia de igualdad sustantiva reducirán brechas, defiende Padierna

Las leyes en materia de igualdad sustantiva recientemente aprobadas en el Congreso de la Unión, propuestas por la Presidenta de la República serán relevantes e integrales, no son cambios superficiales, afirmó la vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Dolores Padierna.



En un posicionamiento alusivo, recordó que históricamente y no solo en México sino a nivel internacional, las mujeres han sido discriminadas y relegadas en materia salarial, económica, laboral, social, cultural y también política.

Al afirmar que en el México actual y en particular con los gobiernos encabezados por su partido, el del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), el avance en materia de igualdad ha sido decidido, la parlamentaria



señaló que los desequilibrios deben seguir siendo erradicados a través de reformas legales.

“Las y los legisladores abrimos los ojos y aprobamos normas en materia de igualdad sustantiva como en el tema laboral, las legisladoras y los legisladores abrimos los ojos a la justicia y la obligan a ver los desequilibrios y genera igualdad sustantiva en procuración de justicia penal”, manifestó.

Presidenta

Padierna Luna agregó que el avance en materia de género en México, también se refleja en la llegada a la titularidad del Ejecutivo Federal, de Claudia Sheinbaum.

“Es una mujer la titular del Poder Ejecutivo Federal, un hecho inédito en México. El techo de cristal explotó en mil pedazos con la llegada de la doctora Claudia Sheinbaum y con ella, llegamos todas pues se impulsó una reforma constitucional en materia de igualdad sustantiva.

Recalcó que las reformas aprobadas en la última semana del periodo ordinario de sesiones en San Lázaro no fueron de “igualdad rasa”, sino que será sustantiva, porque no solo se reconocen rezagos y desequilibrios, sino que se enfrentarán con políticas públicas.

Consideró que esas leyes son un “homenaje” a la lucha de las mujeres que a lo largo de los años en México, han impulsado tales cambios.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/13/leyes-en-materia-de-igualdad-sustantiva-reduciran-brechas-defiende-padierna-669896.html>